

### Sabrina a plus d'une Gordes à son arc...

Le mardi 04 mars 2008, Sabrina Eaux m'envoie ce petit mail plein de lumière et de soleil du sud:

"Salut Paulo,

Je reviens de ma 2<sup>ème</sup> semaine de stage dans le Sud, après La Londe, j'ai continué sur Saint-Raphaël et surtout le massif de Estérel.

Sur mon voyage de retour, avec Virgile et quelques amis, nous nous sommes arrêtés à Gordes où le Véloroc organisait les Calades de Gordes; Yvon n'était pas au courant de notre passage car je voulais lui faire la surprise, seul quelques Vélorociens (!!!) étaient au courant.

Une fois de plus, l'accueil, les inscriptions, les ravitos, le repas, le balisage, etc...sont très bien gérés et maîtrisés par les bénévoles du Véloroc, ils sont tous là, même les petits, à servir les repas ou sur le vélo...



Après le Roc ruelles, le Gordes ruelles!

Une très grande manifestation, d'ailleurs on ne dénombrerait pas moins de 700 participants sur tous les parcours.

La daube provençale et le café ont conclu cette pause avant de reprendre la route (encore 6h...).



**La daube provençale c'est pas de la daube!**

Un grand merci au VELOROC pour l'accueil qui nous a été réservé, nous avons été traité comme de vrais VIP et un grand bravo aux bénévoles pour cette organisation!

J'ai juste oublié le soleil à Gordes si parfois vous pouvez me le renvoyer!!! Je pourrais atténuer ma sinusite...

Maintenant l'heure est à la reprise, ça sera ce week-end à Brescia.

Sabrina."

Heureuse qui comme Sabrina, a fait un long voyage... Tout y est : l'amour du vtt, des rencontres, de la chaleur humaine qui règne au sein du team Lapierre et au sein du Véloroc, Yvon Miquel en tête. Et gageons que le soleil qui reste dans la tête de Sabrina l'aidera à faire passer sa sinusite!



**Ramener le soleil dans les Vosges...**